



### 塾生が戻ってきた秋学期

## TOPICS 02

春学期は原則オンラインで授業を実施しましたが、秋学期はオンライン授業を継続しながらも、十分な感染症対策を講じて、一部の授業をオンキャンパス（対面）にて実施しました。オンライン授業と対面授業を併用したハイブリッド型授業や、学内でオンライン授業を受けられる自習室など、困難な状況下でもさまざまな形で学問に打ち込む塾生の姿が見られました。

#### 本誌『塾』について

『塾』は慶應義塾と塾生、保護者を結ぶコミュニケーションツールとして1963（昭和38）年に創刊されました。

年4回の発行のうち、冬号については2011年より「社中特別号」として塾員の皆さんにもお届けしています。

春（4月）、夏（7月）、秋（10月）の各号やバックナンバーは、義塾公式Webサイトでお読みいただけます。ぜひご覧ください。

慶應義塾Webサイト『塾』バックナンバー **URL** <https://www.keio.ac.jp/ja/about/learn-more/publications/juku/>  
HOME → 慶應義塾について → もっと知る → 広報誌・パンフレット → 塾